



22 de marzo de 2024

PRONUNCIAMIENTO RESPALDO A LAS FEMINISTAS DE ZACATECAS

El Frente Feminista Nacional, con integrantes de 20 entidades del país, manifiesta su respaldo total a las feministas de Zacatecas en sus demandas de esclarecimiento de la violencia que sufrieron mujeres e infancias que acudieron a la marcha del 8 de marzo, en conmemoración del Día Internacional de las Mujeres.

El Gobierno del Estado es responsable de la omisión de salvaguardar la integridad de las asistentes a la marcha, y de las agresiones perpetradas por mujeres vestidas de policías; por tanto nos sumamos a la exigencia de las feministas zacatecanas de:

- Pedir la renuncia e inhabilitación de cargos públicos, de funcionarios responsables e involucrados en ésta nefasta agresión.
- Se haga la investigación correspondiente de forma transparente y con perspectiva feminista. Después de dicha investigación se castigue a quienes incurrieron en omisión, responsabilidad directa y dolo.
- Se presente una disculpa pública y se establezca el compromiso de los distintos órdenes de gobierno de que no se va a criminalizar la protesta social.
- Que todo el aparato policial que organizaron para vigilar y reprimir la marcha del 8 de marzo, lo destinen a detener al crimen organizado que controla y atemoriza el territorio de Zacatecas.
- Que se establezcan medidas de protección a las víctimas de las agresiones, así como reparación del daño.

Las integrantes del Frente Feminista Nacional nos mantendremos vigilantes de la investigación, sanción y reparación del daño, para respaldar a nuestras compañeras feministas de Zacatecas.

Resulta claro que tanto el gobierno federal como los de las entidades, no son capaces de garantizar el derecho a la seguridad y la libertad de manifestación, en las entidades donde ocurrieron agresiones contra mujeres que participaron en las marchas del 8 de marzo.

¡¡¡Las mujeres no somos las generadoras de violencia...!!!

¡¡¡Exigimos respeto a la libre manifestación...!!!

¡¡¡Alto a la violencia de la fuerza pública contra las mujeres...!!